

# Crónica de la Facultad

## EJERCICIOS ESPIRITUALES

Como de costumbre se hicieron, durante la semana de pasión, los tradicionales ejercicios espirituales, con la total asistencia del estudiantado.

## NUEVOS PROFESORES

Por renuncia del doctor Francisco E. Tobar, profesor de Sucesiones, fue nombrado el doctor Bernardo Penagos E. para reemplazarlo en su cátedra.

El retiro del profesor Tobar fue particularmente sentido por el claustro que ha tenido siempre por él singular respeto, veneración y cariño, ya que su larga y meritísima existencia lo colocan como un dechado para la juventud, por la limpieza de su vida, por su ciencia muy vasta en el campo del derecho, por su consagración constante al cumplimiento del deber y porque su nombre está vinculado hondamente a la gloriosa gesta de la fundación de estos claustros. El retiro del profesor Tobar no será obstáculo para que aquí se siga profesando especial culto a su memoria, la que ya es sagrada desde el momento en que la Universidad lo hizo en años pasados FUNDADOR EXIMIO.

El doctor Jaime Posada Londoño presentó renuncia de su cátedra de Sociología, siendo reemplazado por el doctor Luis López Gómez, ex-alumno de la Escuela. Por imposibilidad en su horario se vió obligado a retirarse de la cátedra de Derecho constitucional general el doctor Enrique Giraldo Zuluaga, siendo reemplazado por el doctor Mario Múnera ambas, ex-alumno de la Escuela y actual superintendente de rentas de Antioquia.

El doctor Emilio Yepes Builes fue llamado para dirigir la cátedra de Código contencioso, curso que se dejó de hacer el año anterior en el estudio del Derecho administrativo colombiano.

### SEMINARIOS

Para dirigir los seminarios de Derecho penal, derecho administrativo, organización industrial y cooperativismo fueron llamados los doctores Luis Eduardo Mejía, actual profesor de la Facultad,

Hernán Villegas, ex-alumno de la Escuela, Pedro Bernal J., ingeniero químico bolivariano, y Raúl Isaza Angel, distinguido abogado de la Pontificia Universidad Católica Javeriana de Bogotá.

A los nuevos profesores nuestro atento saludo.

### ANIVERSARIO DE LA FUNDACION

Para conmemorar los 17 años de vida la Universidad organizó diversos actos, entre los cuales descolló la inauguración de las estatuas del arzobispo fundador, Mons. Tiberio de J. Salazar y Herrera, y del primer rector, Mons. Manuel José Sierra, ocasión en la cual pronunció el discurso de rigor el ilustrísimo señor rector de la Universidad, discurso que aparece en otro lugar de esta entrega.

Asimismo en la tradicional reunión de camaradas, para celebrar la fecha clásica, el doctor Luis López Gómez, actual profesor de la Escuela, pronunció el discurso que también reproducimos en otro lugar.

### CICLO DE CONFERENCIAS

Con motivo de la anunciada reforma de la constitución nacional la Universidad había organizado un ciclo de exposiciones sobre este tema, ciclo que apenas alcanzó a iniciarse, porque entonces sobrevino el cambio de gobierno y el retiro de la reforma que se proyectaba.

El doctor Julián Cock dictó una conferencia sobre Electrificación y fuerza hidráulica a los estudiantes de Economía, y el R. P. Félix Obieta Inchausti otra sobre los deberes del estudiante católico ante la hora presente.

### ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE MONSEÑOR MANUEL JOSÉ SIERRA

En todas las secciones de la Universidad se celebraron misas por el alma de Mons. Manuel José Sierra, el primer rector de la Universidad, el pasado primero de marzo.

## DUELOS

Murieron el señor padre de los doctores Jorge y Guillermo de la Cuesta. Guillermo Botero y Jaime Pérez V.; la señora madre del doctor Jaime Ruiz R.; y ambos padres del doctor Gil Miller Puyo Jaramillo a todos los cuales hacemos llegar nuestra voz de compañeros.

Trágicamente terminó la vida del doctor Luis F. Piedrahita J., exalumno de la Facultad, a cuya familia hacemos llegar nuestra manifestación de pesar.

## GRADOS

Han obtenido el grado los siguientes ex-alumnos: Arcesio Aguirre C., Félix Mejía A., Fernando Restrepo V. y Hernán Villegas S., Los cuales escribieron sobre "El testimonio en materia penal", "Algunas cuestiones de derecho canónico ante el derecho colombiano", "Seguros de transportes" y "Estudio sobre el domicilio" respectivamente. Congratulaciones.

## NOMBRAMIENTOS

Los siguientes profesores de la Facultad han recibido nombramientos: El ilustrísimo monseñor Félix Henao Botero, rector de la Universidad, delegado de las universidades a las festividades del séptimo centenario de la fundación de la Universidad de Salamanca.

**Director de Educación de Antioquia**, el doctor Samuel Barrientos Restrepo.

**Secretario de Gobierno de Antioquia**, el doctor David Córdoba M.

**Gerente del Seguro Social de Antioquia**, el doctor José Luis López.

**Secretario de Hacienda de Antioquia**, el doctor Darío Múnera A.

Los siguientes ex-alumnos de la Escuela de Derecho han recibido nombramiento:

**Juez Municipal de Medellín**, el doctor Alberto Alvarez Z.

**Juez Municipal de Jericó**, el doctor Lino Acevedo.

**Juez Municipal de Puerto Berrío**, el doctor Jaime Arango R.

**Juez del Circuito en Andes**, el doctor Arcesio Aguirre C.

**Juez Municipal de Medellín**, el doctor Jaime Betancur C.

**Juez Municipal de Sonsón**, el doctor Hernando Barrera R.

**Juez de Menores en Medellín**, el doctor Guillermo Botero R.

**Auditor del Seguro Social en Antioquia**, el doctor Nicolás Carmo-  
na B.

**Juez del Circuito en Cañasgordas**, el doctor José Vicente Correa V.

**Juez del Circuito en Medellín**, el doctor Hernando Duque S.

**Fiscal primero Superior**, el doctor Carlos Franco.

**Gerente de la Voz de Colombia**, el doctor Germán Fernández J.

- Juez del Circuito de Abejorral**, el doctor Germán Giraldo.
- Inspector sexto de Medellín**, el señor Gilberto Giraldo, estudiante de quinto año.
- Gerente del acueducto de Medellín**, el doctor Jaime Gil Sánchez.
- Subdirector de Educación de Antioquia**, el doctor Conrado Giraldo.
- Auditor de guerra de la Cuarta Brigada**, el doctor Aristóbulo Giraldo.
- Jefe de Valorización en Medellín**, el doctor Alejandro González.
- Juez Municipal de Támesis**, el doctor Jesús María García T.
- Juez Municipal de Abriaquí**, el doctor Jesús María García T.
- Jefe del fondo Municipal de la vivienda en Medellín**, el doctor Ricardo Gil.
- Visitador administrativo de Antioquia**, el doctor Guillermo Greiffestein.
- Relator del H. Tribunal Superior de Antioquia**, el doctor Antonio Henac.
- Director de la Biblioteca Piloto**, el doctor Gabriel H. Mejía, aunque no aceptó.
- Visitador administrativo de Antioquia**, el doctor Francisco Jaramillo.
- Abogado de las EE. PP. MM. de Medellín**, el doctor Octavio Klínkert.
- Secretario General de la Presidencia de la República**, el doctor Carlos Maric Londoño.
- Subjefe de asuntos sociales de Antioquia**, el doctor Antonio Luján.
- Juez de policía y rentas de Medellín**, el doctor Alberto López.
- Juez de Circuito de Medellín**, el doctor Arcesio Lopera P.
- Gerente del Banco Comercial Antioqueño en Pasto**, el doctor Alvaro Mesa J.
- Alcalde de Itagüí**, el doctor Félix Mejía A.
- Juez Municipal de Urreo**, el doctor Francisco Medina
- Juez Municipal de Sopetrán**, el doctor Miguel Moreno P.
- Subgerente del Seguro Social en Antioquia**, el doctor Jesús Muñoz Duque.
- Juez del Circuito en Jericó**, el doctor Fernando Morales Cano.
- Alcalde de Bello**, el doctor Jorge Montoya M.
- Delegado de la Universidad al Congreso de Salamanca y Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional**, el doctor Abel Naranjo Villegas.
- Juez Municipal de Yarumal**, el doctor Jaime Puerta.
- Juez Municipal de Andes**, el doctor Oscar Peña.
- Juez del Circuito en Medellín**, el doctor José Domingo Penagos.
- Juez del Circuito en Santo Domingo**, el doctor Fernando Paneso.
- Juez del Circuito en Frontino**, el doctor Pedro Nel Posada.
- Juez del Circuito en Yarumal**, el doctor Ramón Quirós.

- Juez Municipal en Medellín**, el doctor Miguel Restrepo.  
**Juez del Circuito en Santa Rosa de Osos**, el doctor Jaime Ruiz.  
**Abogado del plano Regulador de Medellín**, el doctor Emilio Ramírez Gómez.  
**Inspector seccional del trabajo**, el doctor Cenón Sierra.  
**Juez Municipal de Bolívar**, el doctor Jesús Salazar R.  
**Juez del Circuito en Bolívar y visitador administrativo de Antioquia**, el doctor Jaime Soto.  
**Superintendente del Ferrocarril de Antioquia**, el doctor Luis Soto Sierra.  
**Gerente del fondo de la vivienda en Medellín**, el doctor Jaime Salazar.  
**Secretario de Hacienda de Medellín**, el doctor Eugenio Sanín E.  
**Cónsul Auxiliar en Nueva York**, el doctor Hernán Villegas S.  
**Secretario de Hacienda de Medellín**, el doctor Agustín Vélez.  
**Juez de Circuito en Medellín**, el doctor Arturo Tobón.  
**Juez del Circuito en Sonsón y subsecretario de Gobierno de Antioquia**, el doctor Emilio Vélez M.  
**Juez del Circuito en Yarumal**, el doctor Mauro Trujillo.  
**Juez Municipal en Abejorral**, el doctor Libardo Zapata.

### SOCIEDAD DE SAN VICENTE DE PAUL

Durante el año pasado continuó sus actividades la Sociedad de San Vicente de Paúl, bajo la presidencia de don Gustavo Rueda, la vicepresidencia de don Rafael Giraldo y la secretaría de la señorita Amparo Múnera.

En el presente año la mesa directiva está integrada por el señor Pedro Javier Soto como presidente, don Carlos A. Restrepo como vicepresidente, y la señorita Amparo Múnera como secretaria.

Durante el año pasado esta sociedad repartió entre los pobres, que ella ha tomado bajo su ayuda, \$ 376,25.00 (treientos setenta y seis pesos con veinticinco centavos, colectados entre los estudiantes de la Facultad y las señoritas estudiantes de la Universidad Femenina, las cuales han venido prestando su ayuda generosa y cristiana a esta obra de caridad con limosnas y haciéndose cargo de familias pobres.

### SERVICIO MILITAR

Los señores Alberto Alvarez, Jaime Betancur, Roberto Calume, Horacio Jaramillo, Guillermo Lema, Antonio Luján, Alirio Martínez y Libardo Zapata, que terminaron sus estudios en el año pasado, fueron escogidos para prestar el servicio militar profesional.

### EGRESADOS

Terminaron sus estudios en el año pasado los señores Alberto Alvarez, Lino Acevedo, Jaime Arango, Hernando Barrera, Jaime Betancur, Roberto Calume, Luis Javier Cárdenas, Gonzalo García, Conrado Giraldo, Adolfo León Gómez, Gonzalo Gómez, Guillermo Greiffestein, Horacio Jaramillo, Guillermo Lema, Antonio Luján, Alirio Martínez, Miguel Moreno, Oscar Peña, Jaime Puerta, Miguel Restrepo, Luis Rivera, Jaime Salazar, Jesús Salazar y Libardo Zapata.

### ULTIMOS NOMBRAMIENTOS

Para dirigir la cátedra de Sucesiones fue nombrado el doctor David Córdoba, M., profesor fundador, actual secretario de gobierno departamental. Por renuncia presentada por el doctor José Luis López de su cátedra de Derecho mercantil, fue nombrado el doctor Rubén Darío Restrepo L., actual secretario de hacienda de Medellín.

Para los nuevos profesores nuestro atento saludo.